

## AVISO LEGAL

Andbank España Banca Privada, S.A.U., con domicilio social en Paseo de la Castellana, 55, planta 3ª, 28046 Madrid. Inscrito en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 43696, folio 210, hoja M770821, NIF A58891672. Entidad de crédito sujeta a la supervisión del Banco de España con el número de registro 0200. Todos los derechos reservados.

Todos los productos y servicios contenidos en la presente web son prestados por Andbank España Banca Privada, S.A.U., o por entidad de su grupo (en adelante el **"Banco"**), de conformidad con la normativa vigente en materia servicios bancarios y de inversión, y bajo la supervisión del Banco de España, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones y demás organismos reguladores.

### Condiciones de uso

El acceso y/o utilización de la web del Banco implica la plena aceptación del Usuario, sea o no cliente, de las condiciones generales descritas en este aviso legal.

El usuario se compromete a hacer un uso adecuado, correcto y lícito de los contenidos y servicios del Sitio web. Quedan estrictamente prohibidas las actividades ilegales, ilícitas o contrarias a la buena fe y al orden público. Asimismo, el usuario se compromete a no usar el Sitio Web con fines fraudulentos, así como a no llevar a cabo conducta alguna que pudiera dañar la imagen, los intereses y los derechos del Banco o de terceros.

El Banco se reserva el derecho a excluir al usuario del servicio sin previo aviso y a adoptar cuantas medidas considere oportunas en cada momento, a fin de evitar las conductas y actividades anteriormente indicadas. Asimismo, el Banco se reserva la posibilidad de ejercer tales medidas en el supuesto de que sospeche razonablemente que el usuario está vulnerando términos o condiciones particulares recogidos en el Sitio Web.

El Banco se reserva el derecho a actualizar, modificar o eliminar la información contenida en el Sitio Web, incluyendo los contenidos y/o servicios que en él se integran, pudiendo incluso limitar o no permitir el acceso a dicha información, en cualquier momento y sin previo aviso.

El Banco no se hace responsable de posibles daños o perjuicios que se pudieran derivar de interferencias, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas o desconexiones en el funcionamiento operativo de este sistema electrónico, motivadas por causas ajenas al Banco. Asimismo, se exonera al Banco de responsabilidad ante cualquier daño o perjuicio que pudiera sufrir el usuario como consecuencia de errores, defectos u omisiones, en la información facilitada por el Banco siempre que proceda de fuentes ajenas al Banco.

### Propiedad intelectual e industrial

Los derechos de propiedad intelectual del contenido del Sitio Web, su diseño gráfico y códigos son titularidad del Banco y, por tanto, queda prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación, salvo para uso personal y privado, estando el contenido determinado en el Sitio Web protegido por ley.

## AVISO LEGAL

Igualmente, el Banco es titular de todos los nombres comerciales, marcas o signos distintivos de cualquier clase contenidos en el Sitio Web, derivándose las responsabilidades a que hubiera lugar como consecuencia de la vulneración de las leyes de propiedad industrial.

El Banco no concede ninguna licencia o autorización de uso de ninguna clase sobre sus derechos de propiedad industrial e intelectual o sobre cualquier derecho o propiedad relacionados con el Sitio Web y el contenido que figura en el mismo.

### **Información Financiera**

El Sitio Web del Banco no proporciona ningún tipo de recomendación de inversión, ni asesoramiento legal, fiscal ni de ninguna otra clase. La información contenida en materia financiera es de carácter general sin tener en consideración características u objetivos específicos. Por tanto, la información contenida no debe ser utilizada para realizar inversiones o tomar decisiones.

### **Legislación aplicable**

Las presentes condiciones generales se regirán por la legislación española.